

2015年5月1日

<h1>S I E A</h1>	しょうばら国際交流協会
Shobara International Exchange Association	〒727-0012 庄原市中本町二丁目 5-6 ウツミ屋ビル1階 ラッキー内 5-6, Naka-honmachi 2-chome, Shobara-shi, Hiroshima JAPAN 727-0012, TEL&FAX 0824-72-0075

新緑の鮮やかな季節になってまいりました。

2015年度5月27日に総会を開催し、会員の皆様のご提案やご協力のもと事業を実施してまいりますので昨年度同様にご理解ご協力をお願いいたします。

第13回 日本語学習者による 「日本語スピーチコンテスト&新年会」

2014年度最後の事業となる「日本語スピーチコンテスト&新年会」を2月8日に実施しました。天候の心配な時期の事業ですが、会場となる口和町はなんとか前日の雪も解け、庄原市はもとより県北の日本語教室や東広島市の日本語教室からも参加していただきました。

8カ国約130人の前で6カ国10人が、自分の夢、仕事、学校生活、日本や自分の国についてなど様々なテーマで約5分間のスピーチをしました。

来日したあとで日本語を学習し始めた人がほとんどですが、時には力強く、時にはユーモアを交えスピーチしました。会場の人たちがうなずきながら聞いている姿は、聞く人に思いの伝わるスピーチだったと感じました。

金賞と会場賞を受賞したマリアさんは、いつもはとてもシャイでこれまでも何度か出場の声掛けをしていたのですがよい返事がもらえませんでした。今年の誘いには「どうしても、みんなに言いたいことがある。新しい職場のトップの人からもらった言葉をみんなにも言いたい。日本での生活がだいじょうぶと思えるから。」と積極的に内容を考え、スピーチを見てほしいと通ってきました。当日の堂々としたスピーチは金賞に加え、



会場参加者が選ぶ会場賞も受賞しました。このことが自信になり今まで以上に日本での生活を楽しんでくれることでしょう。

また銀賞を受賞したのは小学生のアンジェロ君でした。日本に来てがんばったことや大切な友達の事を話してくれました。中学生になってますますがんばってくれていることでしょう。



スピーチコンテストは 13 回目を迎えました。これを励みに日本語学習をする人や、生活に慣れ離れていた日本語教室通いを再開する人。また、一般参加者もスピーチ内容を聞いて、日本人には当たり前なことがそうではないと気づいたり、日本のいいところを改めて知らされることも多く毎年楽しみにしている方もいらっしゃいます。

また併せて実施する新年会も、料理を持ちよりいろいろな国のものが並びます。作った人に材料や作り方を聞いたりしてここでも新しいつながりができていきます。これも楽しみの一つとなっているようです。

スピーチコンテストでは、会場となる口和自治振興区の方々、アトラクションをしてくださる地域の団体「花ノ本寿百弘社中」「和」の方々、日本の文化紹介で着物の準備、着付けをしてくださるグループの方々、実施運営にあたり受付や、撮影、その他いろいろな方にボランティアで参加していただいております。

当日だけでなく、スピーチ練習では総領自治振興区でも助けていただきました。

多くの方に支えていただいて事業が無事に完了した時には「感謝」の一言です。ボランティアでお手伝いいただいた皆様に心からお礼を申し上げます。



日本語教室 お花見

口和ほたる見公園で4月19日にお花見を実施しました。

予報では雨となっていましたので、何人かは「あるんですか？」と電話で問い合わせさせていただきました。「バーベキューの準備はしてあるからしますよ。待っていますね。」と答えたのですが、実際どれくらいの人に来てくれるか不安でした。

少しずつ人も増え、持ち寄りの料理と参加費で準備したバーベキューで食べて話して、楽しい交流をしました。葉桜ではありましたが雨も降らずに、最後には昨年とほぼ同じ数の参加者が集まっていました。出身国の違いを超えて楽しい時間を過ごしました。

ここでも新しいつながりを作ることができました。



「男女共同参画 しょうばらフェスタ2015」

6月28日(日)に庄原市民会館で「男女共同参画 しょうばらフェスタ」が実施されます。昨年度は、中国のお母さんの手作りおやつを出店しました。



本年度も庄原市に住む外国出身の方たちと何かできないかと計画中です。協力してくださる方、一緒に何かしてみようと思われる方は、事務局までお問い合わせください。

青少年海外研修事業 in オーストラリア

庄原市の中学校、高等学校に在籍する、庄原市の中学生と高校生を対象にした「青少年海外研修事業」の参加者募集を行います。

昨年までは9日間の研修事業でしたが、本年度は参加しやすいように7日間で計画しています。2日間の短縮になりますが、一番自分たちの力が試されるホームステイは4泊で例年と変わらない日程にしております。

この事業は、庄原市の中学生や高校生が国際的な感覚と視野を養うことを目的として実施する助成金事業です。昨年までに10回の実施で約100名の生徒が研修に参加しています。

文化の違いを感じとり、英語の学習の必要性も実体験の中からつかんで参加後に生活の変化があったという保護者の感想もありました。

詳細が決まり次第5月中旬には、各学校を通して募集いたします。

ご家族、お知り合いに対象となる方がおられましたら、会員の皆様からこのような事業があることをご案内していただきますようお願いいたします。

海外研修事業実施予定 2015年8月18日～8月24日

にほんご指導ボランティア募集



庄原市に在住の日本語を母語としない人たちが、日本語の勉強に来ています。中国、韓国、フィリピン、アメリカ、ベトナムなどの人たちが庄原で暮らすために、日本語の勉強をしたいと頑張っています。

勉強をしたい人のレベルは様々ですが、スタッフ不足でみんな一緒にしているのが現状です。日本語を教えることができるよとか、補助ならできるかもしれないという方がおられましたらお手伝いいただけませんか。よろしく願いいたします。詳細は、しょうばら国際交流協会 事務局までお問い合わせください。



しょうばら国際交流協会 事務局

〒727-0012 庄原市中本町2丁目5番6号

ラッキー内

TEL 0824-72-0075

FAX 0824-75-0172

担当：山岡